



Fest in Allagen

Gut gelaunt tanzten der Vorstand der St. Sebastianus-Südkompanie Allagen und seine Gäste, unter ihnen auch das amtierende Königspaar Dennis Hübner und Lea-Janine Ditrach, im eigens aufgestellten Zelt bereits zum 41. Mal am Waldstadion in den Mai. Alle Gäste erhielten zu Begrüßung vom Chef der Südkompanie bzw. Organisator Tobias Piekarz ein Glas der traditionell leckeren Maibowle. Bereits zum dritten Mal übernahm in diesem Jahr wieder das Blasorchester Allagen die Einstimmung in den Mai. Später lud der DJ mit flotter Musik zum Tanzen ein. TEXT UND FOTO: BEN KÖHLER